

38

Indianapolis den 14 Ockt 1923

Die Versammlung des Heimatts U. Verein wurde durch dem Vice Prasident Wm Wessel eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie vorlesen. Das Kranken Comitte berichteten das Carl Engelking zu zwei (2) mit \$10 unterstützung berechtigt war Leider wurde unser Kranken Commtte berichten das unser Sect. Carl Brandt seine Frau unerwartet durch den Tod am 13 Sept verlohren hatte. und eine Rechnung fur 5 Tahler für eine Blumen Daum für Frau Carl Brandt. Diese bericht wurde entgegengenommen und zur zahlung angewiesen. Da weiter nichts vorlag schritten wier zur zahlung des Beiträgen

Die Einnahme an Beiträge war	72.50
Zinsen	25.25
Ausgabe	77.00

Henry Walters
Stellvertreter Sect.

34

Indianapolis the 14th of Oct 1923

The meeting of the Heimatts U. Verein was opened by the Vice President Wm Wessel. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported that Carl Engelking was entitled to two (2) with \$10 sick pay. Unfortunately our sick committee reported that the wife of our Sect. Carl Brandt was unexpectedly lost to death on 13 Sept. And a bill for 5 dollars for a flower bouquet for Mrs. Carl Brandt. This report was accepted and deferred for payment. Due to no further business, we moved to payment of dues.

Income from dues was	72.50
Interest	25.25
Disbursement	77.00

Henry Walters
Temporarily-appointed Sect.